

2019年10月23日



阪急阪神不動産株式会社

梅田阪急ビルコンコース クリスマス・イルミネーション
「BELLのCONCERTO」
～カンパーナの贈り物～
阪急サン広場にベルオブジェが登場



「BELLのCONCERTO」 昨年の様子



阪急サン広場でのベルオブジェイメージ

阪急電鉄株式会社（社長：杉山健博、本社：大阪市北区）と阪急阪神不動産株式会社（社長：若林常夫、本社：大阪市北区）では、かつて阪急電車の梅田駅（現：大阪梅田駅）があった梅田阪急ビル1階（阪急百貨店うめだ本店前）の南北コンコースにおいて、昨年に引き続き、クリスマス・イルミネーション「BELLのCONCERTO」を11月22日（金）から実施いたします。

2年目のテーマは「カンパーナの贈り物」。トナカイのカンパーナがベルを落としてしまうことから始まるストーリーをイルミネーションで表現します。12月1日（日）からは、コンコースでのイルミネーションと同じサイズのベルオブジェが阪急サン広場に登場します。是非、クリスマス・イルミネーション「BELLのCONCERTO」をお楽しみください。詳細は次ページのとおりです。

